

# 久山中便り

## 学年レクで楽しむ 生徒会主催レク

久山中学校  
令和7年12月12日発行  
第60号

行が終了したばかりで、チームワークも充実しています。お互いの距離を近づけた話し合いもスムーズで、仲の良い雰囲気が醸し出され、笑い声や歓声が響いていました。

一年生、三年生もたくさんの参加者で、楽しい時間を過ごすことができました。

企画してくれた3年生の生徒会役員の諸君に感謝です。

一年生もたくさんの参加者で、楽しい時間を過ごすことができました。

現代は、ネット社会。買い物も情報も端末一つあれば手に入る時代です。  
不審に思つたら、保護者に相談、消費生活センターに連絡など、解決方法を把握しておくことが大切なようです。

三年生の生徒会役員の任期もあとわずか。  
しかし、今年の生徒会役員は、最後まで手を抜きません。最後にやり残したことがあると  
のこと、学年別のレクリエーションを企画して、昼休みに行いました。

10日（水）は、二年生が対象でした。お手本となるイラストをグループの代表者が交代で覚えてきて、相談しながら、お手本を再現していくゲームです。

イラストには、公園にある滑り台やシーソー、子供たちが凧揚げをしている様子など複雑です。覚えてきた内容を、お絵かき担当者に伝えながら、グループで完成していきました。

2年生は、修学旅



11日（木）、三年生の社会科の時間に、「消費者教育」を行いました。講師は、町の産業振興課消費生活相談室の方です。

ちょっと難しい内容ではないかと思いま  
たが、ネットショッピングなど、今ではよく  
利用する消費活動のトラブルを教えていただきま  
した。



9日（火）から、赤い羽根の募金活動が、校内  
で始まっています。朝から、新旧の生徒会役員の皆さん  
が協力してくれています。



「赤い羽根共同募金」は、地域福祉の推進  
を図るための社会福祉活動への助成を目的と  
して行われています。

今週土曜日の13日午後一時から、トリア  
ス久山で募金活動を行うとのこと。ボランテ  
ィアの生徒の皆さんが参加します。  
お立ち寄りの際には、子供たちの活躍を一  
覧いただき、募金にご協力ください。

## 消費者学習（三年生）

### 赤い羽根募金運動

また、ネット販売の事業者の「電話番号や  
メールアドが示されていない」「価格が極端に安い」「日本語の使い方がおかしい」などには、注意する必要だとも教えていただきました。